



# Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363  
 例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F  
 会長 岡田雅晶 幹事 松田易己 会報委員長 藤原長良

才153回 例会 昭和53年8月21日(月) 於 海南商工会議所

1. 開会 司会 岡田雅晶
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. 出席率 91.89% 会員総数 37名 出席者数 34名  
前回修正出席率 91.89%
4. ゲスト 海南商工会議所会頭 中野利生様
5. ビジター 松村順介様(有田R.C.) 堂田武治様(海南R.C.)  
 宇都宮弘視様(有田南R.C.) 上山善一郎様( " )  
 垂井啓之様(和歌山R.C.) 前窪淳弘様( " )  
 嶋忠弘様(和歌山東R.C.) 冬野泰一様( " )
6. メイキャップ 吉田隆一君(8/16海南R.C.)
7. 会長スピーチ

ビジターの方々ようこそお越下さいました。昨日は早やばやと颱風が近づきましたが、甲子園高校野球の熱気に当てられたのか、腰砕けになりまして、大した被害なく良かったと思います。

一昨日266地区の世界社会奉仕委員長会議と米山記念奨学会委員長会議が、ロイヤルホテルで開かれました。平尾君、藪根君御苦労様で御座居ました。内容につきましては、次の例会で御報告お願いします。

本日は中野会頭様がお話下さいます。宜敷くお願い致します。

8. 幹事報告
  - 266地区親睦ゴルフ大会の案内のお知らせ  
10/30(月) 西の宮高原ゴルフ、クラブ御希望の方事務局迄
  - 摂津の民話の本購読の案内お知らせ
  - 顧庸促進融資の御案内
  - 世界の各ロータリークラブの住所録が送附されて来ています、御利用下さい

REACH OUT.....手をさし伸べよう..... *can*

9. 卓 話 海南商工会議所会頭 中野利生様

親子内々と言う事で、今日は「高速道路の布設、進捗状況について」高速道路は産業経済の発展に大きい役割をもっています。

全国で決定している総軒数は、7,600軒、完成開通 1,860軒、まだ計画未完成は3/4と言う実情です。

和歌山県では近畿自動車道と和歌山線（阪和高速）ですが、海南ー松原間73軒、内阪南町迄27軒が昭和49年開通しました。其の後、阪南町ー貝塚迄やる訳ですが、貝塚ー松原迄は文化財が非常に多い。文化財調査に時間が掛り先づ、貝塚迄の延長は、昭和56年に着工する。貝塚から堺迄18.8軒、昭和58年着工、貝塚ー松原間開通するのは、昭和63年を目途としている。後10年掛る、間違えば延びると言った現況らしい。

紀南延長については、海南ー吉備は近く着工される。之は一般有料道路と言う事で、二車線狭い此の間9.8軒インターチェンジ等の問題で広川町の反対等ありまして、先づ吉備迄、それ以後は未決定

高速道路の利点を挙げますと

- ① 走行距離が短縮される
- ② 無信号となり時間、燃費が縮少
- ③ 速度制限が緩和され早く走れる
- ④ 輸送能力が大きくアップされる
- ⑤ 燃料の節約が非常に大きくなる
- ⑥ 排気ガスが少くなり、公害の影響が少くなる
- ⑦ 自動車の消耗が少くなる
- ⑧ 一般道路の交通渋滞が緩和される

以上の様に高速道路は、産業、経済の発展、文化の向上更に観光開発の一助にもなる訳です、ですから国策としても大きな問題で是非共やらねばならない問題であります。所が埋蔵文化財を調査し終えないと着工出来ない法があるそうです。富山県は職業教育では、日本一とされている県ですが、北陸自動車道を完遂する為文化財は記録に止め、道路建設を優先する様努力して居るそうです。

(次週へつづく)



ニコニコBOX

山野裕正君（一中バレー8/7才2試合で惜敗、皆さんの御協力を感謝）  
中村雅行君（ ” ” 長男出場 ” ” ）

次回例会案内 16 154 昭和53年8月28日（月）PM 12:30～於 海南商工会議所  
片山情報委員長、9月4日才1例会後、新入会員のインフォメーション